

Tabaré Viera critica a Sanjurjo: "No es correcto que algunos dirigentes asuman roles de forma personal"

Principal



Publicada el: 08/01/25	Visitas: 197
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 18	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tabare-viera-critica-a-sanjurjo-no-es-correcto-que-alguno-s-dirigentes-asuman-roles-de-forma-personal_13988.php

**TABARÉ VIERA CRITICA
A SANJURJO: 'NO ES
CORRECTO QUE
ALGUNOS DIRIGENTES
ASUMAN ROLES DE
FORMA PERSONAL**

Principal

Tabaré Viera critica a Sanjurjo: "No es correcto que algunos dirigentes asuman roles de forma personal"

El senador electo expresó con firmeza que la nueva posición que ocupará Sanjurjo en el Ministerio del Interior del gobierno del FA no refleja, al menos en su opinión, la representación de su sector.

Malestar en el Partido Colorado por la Continuidad de Diego Sanjurjo en el Ministerio del Interior

El senador electo Tabaré Viera expresó su desconformidad tras enterarse de que Diego Sanjurjo continuará en el Ministerio del Interior sin que dicha decisión haya sido consultada con el Partido Colorado.

Viera comentó: "La noticia nos tomó de sorpresa, ya que es un tema que no ha pasado por el Partido.

Esto resulta aún más relevante considerando que un dirigente de un sector había manifestado recientemente su descontento al respecto cuando, en una ronda de saludos y diálogos, acudimos a visitar al presidente electo, Yamandú Orsi".

El senador agregó que la situación actual implica que "ya no se trata de un diálogo, sino de un acuerdo por un cargo".

Viera subrayó que cada uno tiene la libertad de realizar acuerdos o aceptar ofertas a título personal, pero no deja de resultar llamativo para él y su sector.

"El cargo que asumirá Sanjurjo en el Ministerio del Interior, bajo el gobierno del Frente Amplio, claramente no representa a nuestro sector.

Este puesto será ocupado por su sector, Unir.

Consideramos inapropiado que, ni siquiera comenzado el nuevo gobierno, hay dirigentes aceptando cargos de manera personal", enfatizó Viera.

Por otra parte, este martes tuvo lugar una reunión entre un dirigente del Partido Colorado y asesor de la cartera en el gobierno de Luis Lacalle Pou, junto al ministro designado, Carlos Negro.

Tras el encuentro, se afirmó que "hoy estoy en condiciones de decir que eso se concreta", en referencia a su rol en el futuro gobierno.

El dirigente aclaró que su participación será "completamente a título personal", detallando que se discutió "sobre el rol que se espera que desempeñe, que es muy similar al que Martinelli y Heber requerían en su momento, que consiste en asesorar y encabezar políticas que son importantes para ellos".

Además, mencionó que su labor se enfocará principalmente en "analizar políticas públicas, asesorar, sugerir y gestionar la implementación de las mismas".

En este contexto, Sanjurjo expresó su interés en abordar tanto las políticas llevadas a cabo hasta el momento como aquellas que le gustaría implementar en el futuro.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**TABARÉ VIERA CRITICA
A SANJURJO: 'NO ES
CORRECTO QUE
ALGUNOS DIRIGENTES
ASUMAN ROLES DE
FORMA PERSONAL**

Tabare viera critica a sanjurjo no es correcto que algunos dirigentes asuman roles de forma personal

Tags

gobierno, ministerio, dirigente, colorado, interior, momento, partido, senador, firmeza, asesorar, personal, sanjurjo

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Tensión en el seno del Partido Colorado: Viera cuestiona la representación de Diego Sanjurjo*
- 3.7 *** *Diego Sanjurjo continuará como asesor del Ministerio del Interior bajo la administración de Yamandú Orsi*
- 4.9 *** *Diego Sanjurjo: "No he sido testigo de un policía que se oponga a los operativos de allanamiento en la noche"*
- 4.2 *** *Andrés Ojeda considera favorable una posible inclusión de Diego Sanjurjo en el gabinete del próximo Gobierno*
- 4.8 *** *Diego Sanjurjo seguirá a cargo de la coordinación en el Ministerio del Interior gracias a la solicitud de Carlos Negro*
- 4.5 *** *Diego Sanjurjo se encuentra con el nuevo ministro del Interior designado por Orsi, el exfiscal Carlos Negro*
- 4.4 *** *Ojeda celebra la valoración de Diego en el sistema tras el encuentro entre Sanjurjo y Sánchez sobre su posible convocatoria*
- 4.5 *** *Diego Sanjurjo destacó la labor de Carlos Negro en la Fiscalía: "Un*

verdadero pilar en nuestra gestión

4.6 * *Andrés Ojeda expresó su visión optimista sobre el futuro en Coalición y subrayó que Delgado "no tiene nada de qué arrepentirse"*

4.5 * *Universidad de la República rinde un emotivo homenaje y despedida a Luis Eduardo Arigón Castel este miércoles*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo